

## El Cangas remontó en la segunda parte para amargar al Ángel Ximénez

El conjunto pontanés dejó escapar el triunfo



Redacción @CorDeportes 30/04/2016

El Ángel Ximénez y el BM Cangas igualaron a 28 goles en un partido que dejaron escapar los pontanenses, dominadores habituales en el marcador y que desperdiciaron una renta que llegó a ser de cuatro goles y que se esfumó a causa del empuje gallego.

De esta forma, el Frigoríficos del Morrazo sigue en su lucha por la última plaza europea, mientras que los cordobeses tendrán que seguir sufriendo en su lucha por la

permanencia.

Los pontanenses salieron decididos a tomar el mando desde el primer minuto y así llegaron al 5-2 del primer parcial de cinco minutos. Con Rudovic imparables desde los nueve metros y Jorge Oliva parando a los gallegos.

Hasta cinco goles logró Rudovic en los primeros diez minutos, pero David García no se quedó cortó con un cuatro de cuatro que mantenía a distancia al BM Cangas, aunque siempre con el Ángel Ximénez por delante, hasta lograr su máxima ventaja antes del ecuador de la primera parte, 12-7 (min. 14), que dos minutos se elevó a un tanto más (14-8).

Los hombres de Javier García Pillo se veían superados por los de Javier Cabanas y aunque tuvieron en su mano la posibilidad de recortar distancias a diez del descanso, los hermanos Soliño la desperdiciaron fallando dos siete metros, uno parado por Oliva, con el conjunto andaluz jugando en inferioridad.

Con todo, acabaría por reducir diferencias el BM Cangas, que con un parcial de 3-0 se acercó a un 17-15 a dos del descanso, al que se llegaría finalmente con tres goles de ventaja para los locales (18-15).

Tras la reanudación, los gallegos quisieron recortar más la distancia, pero de nuevo se encontraron con el muro de Jorge Oliva que paraba dos siete metros en los primeros seis minutos de la segunda parte, lo que posibilitaba mantener las diferencias (21-18).

De cualquier manera, el Frigoríficos del Morrazo persistió en su intento de acercarse en el marcador, hasta que consiguió reducir a la mínima expresión su desventaja, 23-22, merced a otro parcial de 0-3 poco antes de la mitad del segundo periodo.

Con 25-24 desperdiciaron una primera posesión para empatar, algo que hicieron a la siguiente acción a siete del final. David García volvió a aparecer para poner el 26-26 cuando aún restaban tres minutos, gol que tuvo

su réplica en Paraja (27-26), pero los cordobeses acabaron jugando en inferioridad, y aunque dispusieron de los últimos diez segundos de posesión, el gol postrero llegó unas décimas después de que sonara la bocina con el definitivo 28-28.

-- Ficha técnica:

28.- Ángel Ximénez de Puente Genil (18+10): Jorge Oliva, Vojvodic (2), Rudovic (7), Paraja (7), Nacho Moya (0), Cuenca (3) y Curro Muñoz (4) - siete inicial - De Hita (ps), Guille de la Sierra (4, 1p), Fortes (0) y Alexis (1p).

28.- Frigoríficos del Morrazo Cangas (15+13): Lamariano, Suso Soliño (2), David García (6), Rubén Soliño (3, 2p), Muratovic (5), Pousada (1) y Rosales (2) - siete inicial - Salazar (ps), Krook (2), Castro (0), Simes (6) y Cerqueira (1).

Parciales cada cinco minutos: 5-2, 7-5, 12-8, 15-10, 17-12 y 18-15 - descanso - 20-17, 23-19, 24-22, 24-23, 26-25 y 28-28 (final)

Árbitros: Muro San José y García Mosquera (colegio madrileño y andaluz), que excluyeron a los pontanenses Jorge Oliva (1), Alexis (1), Vojvodic (1), Rudovic (1), Cuenca (1) y Ángel Paraja (1), así como a los gallegos Pousada (1), Cerqueira (1) y Castro (1).

Incidencias: Partido de la vigésimo sexta jornada de la Liga Asobal, disputado ante uno 900 espectadores en el pabellón Alcalde Miguel Salas.

## Recepcionadas las obras del parque y el paseo al río del barrio de Miragenil



Por Virginia Requena - 30/04/2016

Actuaciones que forman parte del Plan Extraordinario de Inversiones Municipales Financieramente Sostenibles, (2015) proveniente de los remanentes de la Diputación de Córdoba. La inauguración de los dos espacios ha corrido a cargo del alcalde, Esteban Morales y la vicepresidenta de la Diputación, Ana Carrillo. Han asistido a la visita el concejal de Infraestructuras y Urbanismo, Francisco Carrillo, así como otros concejales del equipo de gobierno y un nutrido grupo de vecinos de Miragenil. El presidente de la AAVV,

José Manuel Gutierrez "se están realizando las promesas que nos hicieron y por eso estamos muy agradecidos al equipo de gobierno". Y pidió que "no se nos olvide que Puente Genil fue la unión de este barrio y el de Don Gonzalo". TODA LA INFORMACION, ENTREVISTAS CON LOS VECINOS Y DECLARACIONES CON GRUPO COMUNICA- PUENTE GENIL TV .

De un lado, se ha recepcionado el parque situado en la calle Nueva , licitado por 51.000 euros. Según ha explicado Carrillo “ ha permitido la mejor accesibilidad del barrio de Miragenil al río, se ha conseguido a ser más permeable al sustituirse las vallas” y finalmente se ha apostado por la mejora estética del entorno. El edil ha destacado la acequia” simboliza que la presencia del agua en Miragenil , ya que está mirando al río”.

Por otro lado, se ha recepcionado la actuación realizada en la margen izquierda del río Genil, licitada por 93.000 euros. Se trata de un tramo 150 metros lineales, en una de las zonas más castizas del municipio. Obras realizadas por la empresa local, M2JC-.

Y también se ha intervenido en el edificio de la Alianza en el que se han mejorado las puertas y ventanas, así como los cerramientos exteriores” poco a poco se pueda abrir el edificio.” El alcalde, ha dicho que “ hemos transformado un antiguo parque en desuso y vamos a mirar al río e invita a los demás a que bajemos a disfrutar de este espacio”.

Por su parte la vicepresidenta de la Diputación de Córdoba, Ana Carrillo, ha anunciado que en este mes se ha aprobado el Nuevo plan de Inversiones Sostenibles que la Diputación pone en marcha para los ayuntamientos. En concreto al ayuntamiento de Puente Genil llegarán 141.000 euros para el presente año. Ahora resta será el ayuntamiento el que elabore la memoria descriptiva y decida los proyectos que se van a desarrollar.

## El Salerm Puente Genil ya es equipo de División de Honor



Por Alberto - 30/04/2016 217 0

Casi un año después de lograr por primera vez en su historia el ascenso a 1ª Andaluza, el Salerm Puente Genil ha conseguido subir un peldaño más y situarse en la División de Honor, una categoría que verá la luz, por primera vez, la próxima temporada.

El equipo pontanés logró ayer ese objetivo ante más de 100 espectadores de Puente Genil que se desplazaron hasta el Municipal de Villanueva de Córdoba, demostrando que la afición ha sido una parte fundamental del éxito conseguido. Ayer sufrieron, como también lo hicieron el alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, el concejal de Deportes, José Antonio Gómez y el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, que estuvieron presentes en las gradas del Municipal de Villanueva.

La épica también aparece en cualquier éxito que se consigue. Y ayer no iba a ser menos. A los de Juanmi Puentenuova les valía el empate para ascender a División de Honor ya que con 59 puntos, aventajaría en seis a Ciudad de Lucena, Lora y Nervión, equipos a los que, ante cualquier combinación posible de empate a puntos se produjera al final de la temporada, saldría favorecido. Pero como han demostrado en la segunda vuelta del campeonato, el Salerm Puente Genil quiso la victoria desde el comienzo. En la primera parte, la pelota no quiso entrar, más por mérito del rival, o mejor dicho, por las paradas de su guardameta. Adrián salvó

cinco ocasiones claras de gol en los primeros cuarenta y cinco minutos, para evitar que al descanso, los rojinegros (ayer de blanco) se marcharan por delante en el marcador.

Esa calma tensa que se vivía en las gradas desapareció a los diez minutos del segundo tiempo cuando Pedro Villarreal cabecearía a la red un pase desde la banda derecha. El equipo jarote se ponía por delante y el miedo de regresar a casa sin el preciado botín, comenzaba a tomar fuerza. Pero al borde del ecuador del segundo acto, llegaría el delirio con el gol de Maero, quien si no, a pase de Bubu. Vaya sociedad de arietes ha tenido el Salerm Puente Genil esta temporada. 37 goles entre los dos. Y eso que el de Estepa dijo en su presentación en el mes de julio cuando llegó al club, que no era un delantero muy goleador. Pero el trabajo continuado da sus frutos y cuando sonó el pitido final, comenzó la fiesta.

El próximo domingo a las 12 de la mañana, el Salerm Puente Genil recibirá al Estrella de San Agustín en el Manuel Polinario "Poli" que se vestirá de gala para recibir a los suyos y felicitarles por la gran temporada realizada que les ha llevado a conseguir el ascenso a División de Honor, un nuevo reto para un club, que sigue creciendo a pasos agigantados. Porque la sensación es que, una vez derribada la puerta de la Preferente, a este equipo no hay quien le pare.



[www.ondaceropuentegenil.es](http://www.ondaceropuentegenil.es)

## El Salerm Puente Genil consigue el ascenso matemático a División de Honor



Noticias | 30/04/2016 - 00:29 | Pablo Mansilla |

El fútbol pontanés vuelve a hacer historia. El Salerm Puente Genil logra el ascenso matemático a División de Honor y consuma de esta manera su segundo salto de categoría consecutivo en dos temporadas seguidas. En Villanueva de Córdoba y arropados por más de 100 aficionados del conjunto rojinegro, los de Juanmi Puentenueva sumaron el punto necesario para certificar la promoción tras empatar a uno contra un Atlético Villanueva que incluso se adelantó en el marcador en el minuto 52 por medio de un cabezazo de Pedro Villarreal. Sin embargo, poco después Maero igualó la contienda tras aprovechar un pase de Bubu. Tras el gol de los visitantes, el paso de los minutos dio paso a una celebración en la que no faltaron las sonrisas, los abrazos, las lágrimas, los manteos al presidente, Francisco Cabeza y al entrenador, Juanmi Puentenueva y el típico champán.

El partido no fue nada fácil para los pontanenses. Tras una arranque de partido con llegadas al área, el equipo no supo rentabilizar sus numerosas ocasiones de gol. La precipitación en la búsqueda de la portería local y el buen hacer del guardameta del Atlético Villanueva impidieron a los rojinegros irse al descanso con ventaja. Bubu, Pedraza, Oprica, e incluso Edu Chía pusieron a prueba al meta local de todas las maneras, pero la suerte no estaba de cara.

Así quedaría reflejado al inicio del segundo tiempo, cuando Pedro Villarreal aprovechó un buen centro desde la banda derecha para transformar el 1-0. Un gol que hizo temer la celebración del ascenso por parte de toda la expedición pontanesa. Pero el tanto local sirvió de motivación para los visitantes, que en el minuto 65, igualaron el derbi cordobés tras un tanto de Maero, que marcó el tanto del empate tras recibir un pase de Bubu. A continuación, el fútbol brilló por su ausencia y tras una sufrida media hora final, los jugadores pudieron celebrar con la afición el objetivo de la temporada. El salto a División de Honor permitirá al equipo pontanés codearse la próxima temporada con clubes de las provincias de Córdoba, Sevilla, Huelva y Cádiz.

## 1-1. Premio para el Salerm en la despedida de un icono jarote

El Puente Genil asciende a División de Honor y Tato cuelga las botas



29 de abril de 2016 | 1ª Andaluza | Minuto90.com

Una fiesta del fútbol es lo que se vivió en el Municipal de Villanueva de Córdoba en vibrante envite que acabó en tablas a un tanto, con final feliz para el Salerm Puente Genil que ha conseguido su billete para la División de Honor, en tanto que Tato ha disputado su último partido con la elástica jarota ante su afición.

En la previa del choque las gradas empezaron a poblarse de aficionados pontaneses que acudieron para disfrutar del día histórico del club, que tuvo un emotivo momento antes de rodar el balón, entregándole un trofeo conmemorativo la directiva del Salerm al emblemático jugador jarote Tato por su carrera deportiva, un Tato que a pesar de que parecía que no disputaría el encuentro al tener una rotura muscular y no entrenar en la semana, finalmente entró en la convocatoria y en el once titular disputando incluso la totalidad del partido.

Una vez que rodó el esférico entre ambos equipos no hubo tregua y salieron en busca de los tres puntos en litigio dando al espectador un envite vibrante, intenso y de alternativas. La primera aproximación tuvo color pontanés, a los siete minutos en las botas de Maero que desbarató la retaguardia jarota a saque de esquina. Un cuadro de Juanmi Puentenueva que empezó a mostrar una de sus mejores armas montando rápidos contragolpes aprovechando la superioridad que descubrieron en la zona diestra de la línea defensiva del Atlético Villanueva (donde el joven canterano jarote Miguel se veía desbordando ante la superioridad numérica de las internadas de Alex Oprica y sus apariciones en ataque de César), acumulando opciones de peligro en el arco de Adri, uno de los grandes protagonistas que se convirtió en salvador del cuadro rojillo y de la mala fortuna por parte del Salerm que impidió que los pontaneses se adelantaran en el marcador antes del camino a vestuarios.

En el ecuador del primer tiempo, se produjo una de las jugadas más peligrosas, en un disparo desde la frontal de Alex Oprica raseado con potencia teniendo que meter la mano abajo Adri, cayendo el rechace a Bubu marchándose su disparo rozando el palo derecho de la meta local. En el minuto 33 se produciría la siguiente

acción peligrosa visitante en un envío en largo que recogió en una internada ofensiva que realizó Edu Chia, y que se la desbarataron en el último instante, produciéndose a reglón seguido un disparo con intención de Alex Oprica (que recogió el rechace del saque de esquina) que hizo esmerarse a fondo al guardameta del Atco Villanueva. Hasta el minuto 38 no se produjo la primera acción en la meta del Salerm favorable del Atletico Villanueva, que bien plantado en el tapete no conseguía concretar acciones peligrosas, Pedro Villarreal cazó el rechace de un saque de esquina, pero su disparo lejano lo atenazó Luis. El primer acto terminaría con dos ocasiones clamorosas del Salerm, la primera con un envío desde el perfil diestro de César empalando el esférico Pedraza, pero nuevamente estuvo presente el guardameta jarote para evitarlo, y de Bubu que no aprovechó una asistencia de Edu Chia paseándose su lanzamiento por el arco vallesano.

El segundo acto comenzó con movimiento de filas por parte de José Ángel Garrido, dando entrada a Schuster, y la variante táctica para evitar la situación de superioridad se consiguió, equilibrándose ambos conjuntos. A los ocho minutos consiguió el Atletico Villanueva sacar máxima rentabilidad a su mejor opción hasta el momento del encuentro para adelantarse en el electrónico. Una internada de Willy por el perfil derecho acabó colgando un balón que se encontró con la testa de Pedro Villarreal, que libre de marca en el segundo palo alojó el esférico en las mallas de Luis. Tanto de los pupilos de Garrido que querían dar una alegría a su parroquia, y al igual que en los primeros cuarenta y cinco minutos perdonaron los pontaneses el gol, los jarotes por mediación de Isidro tuvieron el segundo tanto. Una contra al cuarto de hora, acabó a Isidro en una situación de uno contra uno, pero el atacante jarote desaprovechó su ocasión al marcharse con lentitud el esférico cerca del palo derecho de la portería visitante. La afición de Puente Genil arengaba a sus jugadores en busca de la igualada, que finalmente encontró en el 64 en una contra de libro. Un contragolpe montado por Alex Oprica encontró a Bubu que sirvió el esférico a Maero que engatilló y disparó un chut ajustado al palo derecho de Adri que establecía la igualada y la alegría en la afición visitante.

Con la igualada a uno, ninguno de los dos equipos se relajó dejando el partido abierto en los minutos finales teniendo Alex Expósito por el bando local y Pepe Rey, Sandro y de Maero (que nuevamente hizo intervenir a Adri que realizó uno de los mejores partidos de la temporada).

Finalmente con el pitido del árbitro se dio paso a la alegría y celebración por parte de la plantilla y afición del Puente Genil que celebraron en comunión que son equipo de División de Honor, amén de mantener su buena racha de trece partidos consecutivos sin conocer la derrota y de conseguir un histórico segundo ascenso consecutivo a División de Honor.

Villanueva-1 Puente Genil-1

Atletico Villanueva: Adri, Migue (Schuster 46'), Alvaro Moreno, Tato, Gonzalez, Diego, Pedro Villarreal (Alex Expósito 81'), Willy, Isidro, Chiqui y Paleta (Tomas Gil 67').

Salerm Puente Genil: Luis, Juan Carlos, Cesar, Manolo Cano, Fito, Edu Chia, Maero, Pedraza (Sandro 59'), Bubu (Raul Santaella 79'), Pepe Rey y Alex Oprica (Manuel Ruiz "Percha" 86').

Pedro Villarreal 52'; 1-1 Maero 64'

Arbitró Valero Barrales del Colegio de Granada que amonestó a Alvaro Moreno, Paleta, Pedro Villarreal, Chiqui y Gonzalez, y a los visitantes Jose Carlos, Pepe Rey y Sandro.

Partido disputado en el Municipal de Villanueva de Cordoba ante 250 espectadores (unos 100 espectadores se desplazaron de Puente Genil dando un gran ambiente en la grada).

## “Es momento de disfrutar”

El entrenador del Salerm Puente Genil, Juanmi Puentenueva, considera que el partido del ascenso ayer en Villanueva "fue el culmen a todo un año de progresión"



Fernando López 30/04/16 17:49

El entrenador del Salerm Puente Genil, Juanmi Puentenueva, ha analizado para Cordobadeporte el ascenso conseguido ayer en Villanueva. Un hito para el Salerm Puente Genil, un equipo recién llegado a Primera Andaluza que ha logrado reservar plaza en la División de Honor Sénior con una jornada de antelación.

“El partido de ayer culminó un año en el que el equipo ha tenido una progresión ascendente, con una segunda vuelta con 13 partidos invictos”, recalcó. “Es una situación que nos ha llevado a un ascenso una jornada antes de que finalice la liga. Estoy feliz por el equipo, que ha hecho un gran trabajo, por tener un cuerpo técnico increíble y por una gran directiva sin olvidarme de la ‘Marea Roja’. Todos han colaborado para que esto sea posible”, reconocía.

Este ascenso a la nueva División de Honor llega tras una al final magnífica temporada, en la que el propio preparador reconoce que “el comienzo no fue fácil puesto que no tuvimos la regularidad que tuvimos después”. “El equipo volvía a categoría autonómica después de 23 años en categoría provincial y nos encontramos compitiendo contra equipos más potentes de los que había en Segunda Andaluza. Llegamos un cuerpo técnico nuevo y tuvimos un proceso de adaptación en las primeras jornadas pero luego las piezas se encajaron. Llegamos a una fase de la temporada, en esta segunda vuelta, en la que hemos hecho números de los mejores de la categoría”.

En la idea del cuadro pontano no estaba, al menos de manera pública ascender: “Quien nos ha seguido sabe que hemos estado abstraídos de eso y siempre hemos querido restar presión. Hemos ido partido a partido, preparándolo como si fuese el último. Y hasta la última jornada hemos querido tener al equipo abstraído”.

Gran parte de este éxito es también de su afición, que se ha encargado de cubrir las gradas del Manuel Polinario ‘Poli’ jornada tras jornada. “Ahora mismo en Puente Genil se está viviendo una locura. Es el campo con más afluencia de público en toda la categoría y no solo eso sino en animosidad, colorido y demás. Hay un grupo de gente de padres de la cantera, la Marea Roja, que anima sin parar y ellos son los primeros que se merecen que el equipo de un salto de calidad y compita en una categoría que va a traer hasta Puente Genil grandes equipos de cuatro provincias andaluzas”.

El resto de puestos, en un pañuelo

**Resumen de noticias locales**

**publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos**

Otros dos equipos cordobeses pueden también ascender esta semana y Puentenueva así lo desea. “Hay muchas posibilidades de que Pozoblanco y Ciudad de Lucena asciendan. A Pozoblanco le falta un punto mientras que al Ciudad de Lucena le pasan las opciones por ganar al Pedrera. De los siete primeros equipos cuatro son cordobeses y para el fútbol cordobés sería una buena noticia que estuviesen ahí todos”, reconoce el técnico.

Ahora queda una última jornada en la que el Salerm se despedirá de su afición con ambiente festivo ante el Estrella San Agustín, porque de momento “no es tiempo para pensar en la temporada que viene”. “Ahora mismo es momento de disfrutar y cerrar el año dedicándole una victoria a la afición, que sea un lleno más. Hasta ese momento sólo queda disfrutar. Sólo los del Madrid o el Barça están acostumbrados a esto y por lo tanto es momento de saborearlo”, concluyó.